
À l'humanité qui n'a plus de temps pour lui, 
Dieu offre à nouveau

du temps, 
un nouvel espace 

pour revenir sur elle-même,
pour se remettre en marche,

pour retrouver le sens de l'espérance.

Voici alors la découverte surprenante :
notre espérance est précédée

par l'attente que Dieu
cultive à notre égard !

Oui, Dieu nous aime
et c'est précisément pour cela qu'il attend

que nous revenions à lui,

que nous ouvrions notre cœur à son amour,
que nous mettions notre main dans la sienne 

et que nous nous rappelions
 que nous sommes ses enfants.

Cette attente de Dieu précède toujours notre espérance, exactement comme
son amour nous rejoint toujours en premier. 

Benoît XVI
Vierge à l'Enfant ayant appartenu à
Mère Marie-Joseph de la Miséricorde,
notre fondatrice.

Nous  venons  de  célébrer  le  bicentenaire  de  notre
fondation,  sur  le  domaine  des  Templiers  à  Paris,  le  4
décembre 1816... Nous avons rendu grâces à Dieu pour sa
fidélité  qui,  dans  les  péripéties  de  l'histoire,  ne  nous  a
jamais fait défaut, et nous nous remettons avec confiance
entre ses mains pour l'avenir  :

«Ta droite me rend vainqueur,
le Seigneur fait tout pour moi. 
Seigneur, éternel est ton amour,

n'arrête pas l'oeuvre de tes mains. » Ps 137

C'est  aussi  la  grâce que nous demandons pour vous au
seuil de cette nouvelle année, en fraternelle communion,

Vos sœurs bénédictines,
Abbaye Saint Louis du Temple,

Limon 91430Vauhallan.

1816 : Monastère Saint Louis du Temple

   
  

  
  

1848 : Rue Monsieur 1938 : Meudon

1951 : Limon !


